

BAB VI

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Dari pembahasan hasil penelitian tentang strategi guru mengatasi dampak negatif handphone di MI Hidayatul Mubtadiin Wates Sumbergempol Tulungagung, dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Perencanaan strategi guru mengatasi dampak negatif handphone di MI Hidayatul Mubtadiin Wates Sumbergempol Tulungagung, dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :Konsultasi dengan berbagai pihak yang ada disekolah maupun luar sekolah tentang menganani masalah siswa, Konferensi kasus atau seperti dengan rapat satu bulan sekali, dan Memotivasi siswa setiap hari setelah jam pelajaran untuk mengarahkan siswa agar berhati-hati dalam menggunakan handphone.
2. Pelaksanaan strategi guru mengatasi dampak negatif handphone di MI Hidayatul Mubtadiin Wates Sumbergempol Tulungagung, dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :Mengisi angket selama satu bulan sekali berkaitan dengan dampak negatif handphone karena dengan mengisi angket melatih kejujuran siswa, Diadakan les komputer setiap satu minggu sekali, agar peserta didik lebih paham dengan teknologi, Kegiatan ritual keagamaan seperti mengaji, istighosah, sholat dhuha dan sebagainya, Pemberian tanggung jawab seperti tugas atau PR lebih banyak, agar waktu yang di gunakan bermain handphone semakin sedikit, Mengadakan kerjasama antara semua guru madrasah dan

menjalin komunikasi yang intensif antara guru, orangtua, dan peserta didik untuk melakukan pengawasan.

3. Hambatan strategi guru mengatasi dampak negatif handphone di MI Hidayatul Mubtadiin Wates Sumbergempol Tulungagung, dapat diambil kesimpulan sebagai berikut : Terbatasnya pengawasan dari pihak sekolah, Kurangnya kesadaran siswa, akan dampak negatif handphone, Belum adanya guru BK khusus untuk menangani masalah peserta didik, Pengaruh lingkungan masyarakat dan tayangan televisi yang berada disekitar peserta didik, Memantau dari handphone lewat whatsapp setelah magrip sampai pukul 20.00 malam oleh guru kelas, Diam-diam ada yang membawa handphone kesekolah pada hari bebas.

B. SARAN

Berdasarkan hasil penelitian tentang strategi guru mengatasi dampak negatif handphone di MI Hidayatul Mubtadiin Wates Sumbergempol Tulungagung dapat diajukan saran sebagai berikut:

1. Bagi kepala sekolah

Diharapkan kepada kepala sekolah untuk lebih menyemangati dan meningkatkan kerjasama dengan para guru dan orangtua yang ada di sekitar madrasah dalam strategi melakukan pencegahan terhadap dampak negatif yang ditimbulkan oleh hanphone khususnya media sosial Facebook dan game online yang kini telah mewabah di berbagai kalangan anak-anak.

2. Kepada Guru

Meskipun guru sudah melakukan pengawasan yang baik kepada peserta didiknya, hendaknya guru juga harus mampu memberikan suri tauladan bagi anak didiknya dalam bertingkah laku, guru juga harus memberikan bekal keagamaan mendalam agar peserta didik memiliki pondasi agama yang kuat.

3. Bagi Orangtua dan Masyarakat

Diharapkan kepada para orangtua peserta didik dan masyarakat yang ada di sekitar lingkungan tempat tinggal peserta didik agar selalu waspada terhadap maraknya perkembangan handphone serta selalu melakukan kerjasama dengan pihak warnet untuk mengawasi perilaku peserta didik yang selalu mengakses internet. Penanggulangan ini bertujuan untuk mencegah kebobrokan moral yang lagi melanda bangsa ini.

4. Bagi Peneliti Selanjutnya

Penelitian ini masih sangat jauh dari kesempurnaan, oleh sebab itu bagi peneliti yang akan datang hendaknya menyempurnakan skripsi yang telah ada.